

TSG Gymnasium Querfurt – ein Gewinn für die Region

30.01.2025 | Erstellt von Lukas Kesterke

Die TSG Gymnasium Querfurt aus dem Kreisportbund Saalekreis wird vom LSB Sachsen-Anhalt im Januar 2025 als „Verein des Monats“ ausgezeichnet. Der Verein beeindruckt mit seiner breiten Ausrichtung auf den Freizeitsport und seinem Engagement für Kinder und Jugendliche. Im Mittelpunkt steht dabei nicht der Leistungsdruck, sondern die Freude an Bewegung und der Spaß am Sport.



Der TSG Gymnasium Querfurt hat mehr als 250 Mitglieder in sechs Sportarten – hier Geräteturnerinnen.

(© Verein)

Die TSG Gymnasium Querfurt wurde 1994 gegründet. Aus ursprünglich drei Schulsportarten entwickelten sich der Verein immer weiter und zählt heute über 250 Mitglieder, die Hälfte sind Kinder und Jugendliche. Die TSG verfolgt das Ziel, möglichst vielen Kindern und Jugendlichen eine aktive Freizeitgestaltung zu ermöglichen. Der Fokus liegt darauf, alternative Angebote zu „sitzenden“ Freizeitaktivitäten zu schaffen. Dabei sind alle willkommen – unabhängig von ihren sportlichen Fähigkeiten. Der Verein bietet inzwischen sechs Sportarten an: Tischtennis, Handball, Volleyball, Kraftsport, Badminton und

Gerätturnen. Besonders gefragt sind die Angebote für Kinder im Vorschulalter und für 7- bis 10-Jährige. Durch die enge Zusammenarbeit mit Eltern und Schulen gelang es, das Angebot kontinuierlich auszubauen und den Verein in der Region fest zu verankern.

Verein bringt großen Mehrwert für die Region

Mit seinen vielfältigen Trainingsmöglichkeiten und dem offenen Vereinsleben trägt die TSG Gymnasium Querfurt zur sportlichen Förderung in der Region bei. Insbesondere sozial benachteiligte Familien profitieren von moderaten Mitgliedsbeiträgen, wodurch der Zugang zum Sport erleichtert wird. Die Vereinsarbeit lebt vom Engagement der ehrenamtlichen Trainer*innen und Helfer*innen. Neue Ehrenamtliche werden über Veranstaltungen wie Showprogramme oder durch persönliche Gespräche mit Eltern gewonnen. Diese starke Gemeinschaft ist das Fundament des Vereinslebens. Auch in diesem Jahr setzt der Verein auf ein abwechslungsreiches Programm. Geplant sind neben den Trainingsstunden Bastelnachmittage, Showprogramme mit öffentlichen Auftritten, vereinsinterne Wettkämpfe und eine Vereinsfahrt nach Jena.

Der LSB Sachsen-Anhalt wünscht der TSG Gymnasium Querfurt weiterhin alles Gute und sagt: Herzlichen Glückwunsch!

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" präsentiert der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes, die mit kreativen Ideen und Aktionen im Bereich des Sports beeindruckten.

[Weitere Beispiele für gute Vereinsarbeit findet Ihr hier:](#)